

In stillem Gedenken an

Matthias Hagemann

gestorben am 26. Dezember 2020

Andrea Schiefer-Lehmann

schrieb am 6. Januar 2021 um 21.09 Uhr

Liebe Familie Hagemann,
ich möchte Ihnen mein Beileid aussprechen, zu Ihrem unsäglichem Verlust.

Ich habe mit Herrn Hagemann in seiner Funktion als Abteilungsleiter für die Schulsozialarbeit zusammen arbeiten dürfen und musste fassungslos diese traurige Nachricht annehmen. Ich habe Herrn Hagemann als sehr fröhlichen und zuvorkommenden Menschen kennengelernt. Es tut mir schrecklich leid.

Ich wünsche Ihnen viele gute Menschen in Ihrer Nähe, die sich mit Ihnen erinnern und die viele tolle Geschichten vom gemeinsamen Beisammensein erzählen können. Das hilft...

Mit Hochachtung,

Andrea Schiefer-Lehmann

Schulsozialarbeiterin an den beiden Grundschulen in Efferen